

Bewertung des Advokaten Jean-Pierre GROSS

Waadtländer Mafia-Advokat im Ruhestand

Privatadresse:

Chemin de Beau-Cèdre 16

1008 Jouxkens-Mézery

Privattelefon: 021 634 94 87



Jean-Pierre GROSS



Der Briefkasten seiner Anwaltskanzlei an der Avenue des Mousquines 20, 1001
Lausanne



Firmenschild mit der Liste der Kanzleipartner



Ansicht des Wohnsitzes von GROSS vom nördlich davon ansteigenden Hügel aus gesehen mit Blickrichtung auf den Genfersee



Innenhof – Nordseite der Behausung



Ansicht der Residenz von Süden



Südfassade

Profil

Geboren im 1942. Rechtsstudium an der UNIL Lausanne und in Berkeley, Kalifornien/USA. Doktorat im 1967.

Oberst der Schweizer Armee und Militärrichter (Politruk)

Sprachen: Französisch, Englisch, Spanisch, Deutsch, Italienisch

Unterhält ein gewaltiges Beeinflussungs-Beziehungsnetz. Siehe Portal:
www.gross-law.ch

Vorsitzender der Waadtländer Anwaltsvereinigung von 1996 – 1998

Präsident des Schweizer Anwaltsverbandes von 1999 - 2001

Präsident der Europäischen Anwaltskammer von 2003 – 2004

Präsident der Selbstregulierungsbehörde der Schweizer Anwalts- und Notariatsverbände (Kampf gegen die Geldwäsche) seit Juli 2002: Da hat man den Bock zum Gärtner gemacht.

GROSS figuriert in unserer Datenbank mit 7 Negativreferenzen, u.a.:

- Er hat eine Praktikantin unsanft gerüffelt, welche sich ohne sein Einverständnis um eine Gerichtsakte eines Opfer des Metzger-Chirurgen [Gaston-François MAILLARD](#) bemüht hatte. (Es ist anzunehmen, dass dieser Arzt zum Netzwerk von GROSS gehört.)
- Im Justizskandal des Iraners Naghi GASHTIKHAH, der von den Waadtländern total ausgeraubt worden ist, hat GROSS als Anwalt der Gegenpartei eine entscheidende Rolle gespielt. Er hat den Waadtländer Richtern in deren erste Urteile hineindikiert, GASHTIKHAH sei gar nicht der rechtmässige Besitzer seines Vermögens, dass es sich vielmehr um Kapital des Iranischen Staates handle. Es dauerte 2 Jahrzehnte, bis es GASHTIKHAH endlich gelang, diese Lüge zu neutralisieren. Sein Vermögen hat er aber trotzdem nie zurückgekriegt.
- GROSS ist der Anwalt des Alt-Bundesrichters [Roland Max SCHNEIDER](#), einem langjährigen Rotarier. GROSS übt einen enormen Einfluss auf die Magistraten aus. Er selbst hat sich einst damit gebrüstet: «Ich bin der Freund aller Untersuchungsrichter». Seine Dienste zu Gunsten des korrupten und betrügerischen Bundesrichters [SCHNEIDER](#) hat sicherlich sein Beziehungsnetz gewaltig verstärkt. Heute ist dessen Sohn, der Advokat Adrian SCHNEIDER Kanzleipartner von GROSS.

Gross hat sich offiziell im Frühjahr 2016 aufs Altenteil zurückgezogen. Sein Beziehungsnetz ist sicher immer noch operationell.

GROSS ist zweifellos ein Mafia-Advokat, der das Justizbanditentum mitträgt.

Bewertung der Juristen

08.02.19/GU